

Stand: 13.05.2025 23:52:33

Vorgangsmappe für die Drucksache 18/22669

"Wahl eines Maßregelvollzugsbeirats"

Vorgangsverlauf:

1. Mitteilung 18/22669 vom 11.05.2022
2. Plenarprotokoll Nr. 114 vom 11.05.2022



Mitteilung

des Bayerischen Landtags

Wahl eines Maßregelvollzugsbeirats

Anstelle von Frau Staatsministerin Ulrike Scharf, MdL, wurde

Herr Andreas Lorenz, MdL,

zum Vorsitzenden des Maßregelvollzugsbeirats der kbo-Isar-Amper-Klinikum gGmbH,
Klinik für Forensische Psychiatrie und Psychotherapie Taufkirchen (Vils) gewählt.

Die Präsidentin

Ilse Aigner

Redner zu nachfolgendem Tagesordnungspunkt

Präsidentin Ilse Aigner

Erster Vizepräsident Karl Feller

Präsidentin Ilse Aigner: Ich rufe **Tagesordnungspunkt 5 b** auf:

Wahl

eines Maßregelvollzugsbeirats

Die CSU-Fraktion hat mitgeteilt, dass als Nachfolger von Frau Staatsministerin Ulrike Scharf der Kollege Andreas Lorenz als Vorsitzender des Maßregelvollzugsbeirats der kbo-Isar-Amper-Klinikum gGmbH, Klinik für Forensische Psychiatrie und Psychotherapie Taufkirchen (Vils) zur Wahl vorgeschlagen wird.

Wir wählen hier auch in geheimer Form, nämlich mit dem blauen Stimmzettel, der Ihnen vorliegt. Bitte bleiben Sie am Platz, und werfen Sie den Stimmzettel wie vorher bei den Offiziantinnen und Offizianten in die Wahlurnen ein. Ich beginne mit der Abstimmung.

Zwischenzeitlich darf ich bekannt geben, dass die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu Tagesordnungspunkt 6 namentliche Abstimmung beantragt hat.

(Stimmabgabe von 15:09 bis 15:15 Uhr)

Erster Vizepräsident Karl Freller: Meine sehr verehrten Damen und Herren, die Abstimmung ist hiermit beendet. Ich bitte, die Plätze wieder einzunehmen, und bitte alle, die Gespräche führen wollen, dies außerhalb des Saales zu tun. Wir fahren in der Tagesordnung fort.

(...)

Erster Vizepräsident Karl Freller: Ich gebe auch gleich das Ergebnis der zweiten Wahl bekannt; das war die Wahl des Vorsitzenden des Maßregelvollzugsbeirats unter Tagesordnungspunkt 5 b. 156 Abgeordnete haben an der Wahl teilgenommen. 1 Stimme war ungültig. Auf Herrn Andreas Lorenz entfielen 138 Stimmen. Mit Nein stimmten 12 Abgeordnete. 5 Abgeordnete haben sich ihrer Stimme enthalten. – Ich stelle fest, dass Herr Andreas Lorenz zum Vorsitzenden des Maßregelvollzugsbeirats der kbo-

Isar-Amper-Klinikum gGmbH, Klinik für Forensische Psychiatrie und Psychotherapie Taufkirchen (Vils) gewählt worden ist. Glückwunsch auch an ihn. Auch dieser Tagesordnungspunkt ist damit erledigt.